



一月三日、一町田地区コミュニティセンターで「河浦地区二十歳のつどい」が行われました。

令和七年河浦地区二十歳のつどい

いっちょうだ

今年河浦地区で二十歳を迎えられたのは、30名(一町田地区は内16名)で、当日は26名の方が出席されました。二十歳の皆さま、ご家族の皆さまおめでとうございます。



1月18日(土)に河浦小学校6年生20名と保護者・事務局総勢33名で校外学習を実施しました。今年は熊本城へ、城内やわくわく館を見学しました。また、河浦小学校と河浦中学校の卒業生44名へ卒業式用のコサージュを贈呈致します。ご寄付をいただいた皆様、ありがとうございました。

～ふるさと応援寄付金活用事業～



天草村で休憩



観光客用の仮設道路でガイドの説明



ひごまる君と写真



昼食はビュッフェ



わくわく館を見学



ひごまる君と写真

晴天に恵まれ、子供達は熊本城の復興について沢山勉強しました。最後にガイドさんが「熱心に聞いて、質問をしてもらい、今までにない、楽しく嬉しいガイドでした」とおっしゃっていました。私達も幸せな一日となりました。



1月7日から10日まで北海道浦河町より12名の方が来市されました。

竹を組んでつくった構造物に正月飾りや前年のお守りやお札などを入れて燃やし、その年一年の無病息災、家内安全を祈願します。



今年は下田地区の「鬼火焼」を紹介しました